
Conseil municipal du 15 décembre 2020 

Questions orales du groupe Fontaine Solidaire

1/ Le climat de notre planète est en train de dériver dangereusement. Nous devons toutes et tous en
prendre conscience et faire notre part pour tenter de réduire les émissions de gaz à effet de serre
dans des proportions qui permettront à la température moyenne de la Terre de rester en dessous d’un
seuil  évalué  par  les  experts  du  GIEC à  1.5  degrés  de  réchauffement  par  rapport  aux  niveaux
préindustriels. 
Si chacun doit faire un effort, il est bon de savoir où et comment il est possible de faire cet effort.
Pour ce qui est de notre commune, il est important de savoir quel est notre bilan carbone, c’est à
dire nos sources d’émissions de gaz à effet de serre, afin d’identifier les sources principales et de
réfléchir à comment agir sur notre trajectoire, pour réduire ce budget de 40 à 50 % avant 2030. 
Y a-t-il des propositions pour établir ce bilan carbone pour notre ville ? 
Ce préalable étant posé,  y a-t-il  une réflexion engagée et chiffrée sur la manière dont nous
allons tenir cette trajectoire ?

2/ Petite question pratique : un véhicule Scenic Renault stationne sans bouger depuis plus d’un an
sur le parking de la petite zone commerciale de la rue du Faubourg Saint Martin. Je relaie ici les
interrogations de plusieurs personnes qui m’en ont fait part : y a-t-il des démarches entreprises pour
mettre un terme à cette nuisance ? Quelles sont les possibilités de recours et celles d’action pour la
police municipale ?

 


